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REGISTRATION NUMBER: HE 341520 

LICENSE NUMBER: 281/15 ISSUED BY CYPRUS SECURITIES AND EXCHANGE COMMISSION 

Заявление на подключение/отключение дополнительной услуги «Инвестиционные 
исследования и финансовый анализ и прочие формы общих рекомендаций, касающиеся 

операций с финансовыми инструментами на глобальных рынках» / Application for the 
provision/cancellation of the ancillary service “Investment research and financial analysis or 
other forms of general recommendation relating to transactions in financial instruments on 

Global Markets” 
 

Дата / Date «_____» _____________ ________  
Клиент / Client ___________________________________________________________________ 

 
№ Брокерского договора / Brokerage Agrееment No __________ от / dated «_____» __________  
 
Выберите нужную услугу / Please tick the required service:  
 
 Прошу подключить следующую дополнительную услугу / I hereby ask you to add ancillary 
service: 
 Прошу отключить следующую дополнительную услугу / I hereby ask you to cancel ancillary 
service:  
 Financial 
Market 
research / 
USA – 
active 

 Financial 
Market 
research / 
Global 1 

 Financial 
Market 
research / 
Global 2 

 Financial 
Market 
research / 
USA – 
Growth 

 Financial 
Market 
research / 
Global 
Markets 
Crypto 

 Financial 
Market 
research / 
MMA - 
active 

 Financial 
Market 
research / 
Global 3 

 Financial 
Market 
research / 
Global 4 

 
Ключевое слово / Code word _________________________________  
 
С условиями и тарифами компании Lime Trading (CY) Ltd ознакомлен и согласен. Я понимаю, что оказание 
данной дополнительной услуги осуществляется в соответствии с Регламентом оказания брокерских, 
инвестиционных и агентских услуг на рынке ценных бумаг, размещенным на веб-сайте: 
https://j2t.com/files/j2t/regulatorydocs/Brokerage%20Regulations_eng.pdf далее - «Регламент») и любые 
изменения, в том числе изменения порядка и стоимости оказания услуги, осуществляются в соответствие 
с Регламентом. Также я понимаю все риски, связанные с совершением сделок с финансовыми 
инструментами, и способен самостоятельно принимать решения о совершении тех или иных сделок с 
определенными финансовыми инструментами и нести самостоятельную ответственность за последствия 
совершения сделок с финансовыми инструментами.  
 
I acknowledged and agreed with the terms and fees of Lime Trading (CY) Ltd. I understand that provision of this 
service is made in accordance with the Regulations for the provision of brokerage, investment and agency 
services on the Securities market published on the web-site: 
https://j2t.com/files/j2t/regulatorydocs/Brokerage%20Regulations_eng.pdf (hereinafter the “Regulations”) and any 
changes, including changes in the provision of service and fees, shall be made in accordance with to the above-
mentioned Regulations. I also understand all risks connected with transactions with financial instruments and am 
able to take decisions on the execution of any transactions with certain financial instruments by myself and bear 
responsibility for the consequences of such transactions with financial instruments.  
 
Предупреждение / Warning:  
Материалы по инвестиционному исследованию рынка, подготовленные Компанией, не являются 
инвестиционным советом. / The investment market research materials prepared by the Company do not 
constitute the provision of investment.  
 
Подпись Клиента / Signature of the Client __________________________________  
 

Для служебных отметок / For official Use 
В редакции/As amended on 24-10-2022 
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